



# 手をつな郷

2015.11月号



## 郷の大運動会!!

10月9日(金)、晴天にも恵まれ楽しい運動会となりました。  
 利用者様はもちろん家族様や職員もいっしょに汗をかく事が出来ました。  
 今年の優勝チームは「かめチーム」でした!  
 皆さま本当にお疲れ様でした。また、来年もお楽しみに♪



## 焼き芋大会

## 外出レクリエーション in リス園



10月19日に行われた焼き芋大会。  
 皆さん笑顔で焼き芋を召し上がられてました。

なかなか出来ないリスと触れ合い  
 とても楽しそうでした。

### 11月の予定

- 11月2日(月)~4日(水) 松の湯
- 11月5日(木)~7日(土) アロマ湯
- 11月4日(水)~10日(火) 文化祭
- 11月22日(日) 調理レクリエーション  
(かぼちゃのパウンドケーキ)

### 事務所からアロハ

今月は紅葉について。  
 紅葉は元々「もみち」と呼ばれていたそうです。  
 秋に草木が赤や黄色に変わることを「紅葉・黄葉つ(もみつ)」といいます。  
 その「もみつ」が名詞化した「もみち」が「もみぢ」⇒  
 「もみじ」と変化したそうです。  
 昔は「黄葉」と表記されることが多かったもみじですが、  
 日本では赤がおめでたい色とされたため、主に「紅葉」の  
 ことをもみじというようになったそうです。  
 日本には多くの落葉樹が生息しているため紅葉が  
 世界一美しいそうです!